

Los trabajadores tomarán las calles con motivo de la manifestación del 1º de Mayo

25/04/2024



La manifestación con motivo del Día del Trabajador se celebrará el próximo miércoles 1º de Mayo, como ya es tradición. Cientos de personas volverán a tomar las calles de Elda y Petrer a partir de las 11 horas desde la avenida Felipe V hasta llegar a la Plaza Castelar. El lema de este año será "Por el pleno empleo: menos jornada, mejores salarios".

Esta marcha es una de las más multitudinarias que se realizan en la ciudad ya que participan diferentes colectivos. En concreto, se han sumado: Asamblea Feminista Vinalopó, Esquerra Unida Elda y Petrer, HOAC, FAVE, Partido Comunista de España, PSOE Elda y Petrer,

Coespe Petrer, JOC, Parroquia San Francisco, Podemos Elda y Petrer, Juventud Comunista, Plataforma Afectados por la Hipoteca, Crida, Coespe Elda, Aparadoras Elda, Petrer, Humanistas, Amnistía Internacional, Elda para todas, Compromís Elda y Petrer. También se espera la participación de numerosas personas a título individual comprometidos con la mejora del trabajo.

La secretaria general de Comisiones Obreras Vinalopó-Vega Baja, **Carmen Palomar**, ha explicado que "tenemos que ser más ambiciosos e ir caminando hacia políticas que hablen del pleno empleo. Los salarios tienen que subir porque la cesta de la

compra sube año a año. Además, hay que seguir trabajando en la reducción de la jornada laboral porque vivir para trabajar no es vida". También se han abordado otras cuestiones como que el garantizar una vivienda digna "requiere políticas públicas y valientes" o impulsar una reforma fiscal que "refuerce la equidad de la contribución y eficacia de las políticas públicas", entre otras.



Desde CCOO han informado de los detalles del acto | Nando Verdú.

Desde CCOO han hecho un llamamiento para que la población de la comarca participe en esta manifestación en la que también se luchará por "el día de la salud y seguridad en el trabajo que se celebra cada 28 de abril. En 2023 un total de 721 personas han fallecido por ir a trabajar. Son datos que muestran que hay que trabajar por una prevención".

Convivencia FAVE

Como ya es tradición, la Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda, FAVE, ha organizado sse día una convivencia vecinal en el parque de San Crispín. Comenzará a las 9 horas con un almuerzo y se realizarán una serie de actividades desde las 12 a las 14 horas como pintacaras, globoflexia y juegos. Asimismo, este año se retoma la paella gigante a precios populares.